# Plan Complementario de Salud de Compensar EPS

La Universidad de La Sabana informa que se renovó el Plan Complementario de Salud de Compensar EPS por un nuevo periodo que inició el 1 de agosto de 2012.

En caso de inquietudes o de aclaraciones, te puedes comunicar a través del correo electrónico <wbmorenon@aseguramientosalud.com> o <jacanonh@aseguramientosalud.com> y si necesitas atención personalizada acude a los puntos de Compensar ubicados en:

Universidad de La Sabana Lugar: Edificio D Horario: miércoles de 8:00 a. m. a

**Horario:** miércoles de 8:00 a. m. a 1:00 p. m.

### Clínica Universidad de La

Sabana

**Lugar:** oficina 2º piso **Horario:** lunes a viernes de 8:00 a. m. a 1:00 p. m. y de 2:00 p. m. a 5 p. m.

# Reconocimiento Servicios Prestados



### Gladys Moncada Rodríguez

15 Años

Durante estos años, Gladys se ha ocupado diferentes cargos: en Servicios Generales, en los laboratorios de Medicina, como cajera en el Mesón, y actualmente se desempeña como Telemercaderista del *Call Center*.

Gladys valora y siente gran respeto por las personas con quienes ha trabajado en las diferentes áreas, ya que de ellas ha recibido apoyo en cada momento.

Se siente orgullosa de pertenecer a esta Institución y resalta que "la Universidad valora al ser humano y refleja con hechos la pujanza y entereza que nos caracteriza como colombianos".

"La Sabana me acogió y me ha permitido un crecimiento espiritual, personal, familiar y laboral". Se siente muy agradecida por todo lo que ha vivido en la Universidad y concluye con alegría: "le doy gracias a Dios por bendecir cada día de mi vida".



#### 13 de agosto

Arturo Cristancho Hoyos

Jefe del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación de la

Facultad de Derecho

Carlos Eduardo Granados Gómez Profesor de la Facultad de Medicina

María Consuelo Tarazona Cote
Profesora de la Facultad de Medicina

### 14 de agosto

Ana María Córdoba Hernández
Jefe de Área de la Facultad de Comunicación

#### 15 de agosto

Luz Fátima Álvarez Zuluaga Coordinadora de Financiación Universitaria

Luis Miguel Beltrán Sierra Profesor de la Facultad de Ingeniería

### 16 de agosto

Rolando Eliseo Ariza Vanegas Auxiliar de Mantenimiento

Gycel Guevara Barrera
Coordinadora de Servicios de Alimentos del Mesón y Cafeterías

#### 17 de agosto

Wilson Yovanny Céspedes Gasca Coordinador de Logística y Servicio al Cliente del Instituto de Postgrados - FORUM

Leydy Yohana Perilla Castillo Auxiliar del Mesón y Cafeterías

Yeimy Johanna Ramos Páez Auxiliar del Mesón y Cafeterías

### 18 de agosto

Amalfa Alarcón Díaz Auxiliar de Aseo y Cafetería

Rosa Elena Criollo Cortés Coordinadora de Logística y Servicio al Cliente del Instituto de postgrados - FORUM

### 19 de agosto

María Helena Argüello Gómez Auxiliar de Monitoreo de Servisabana

Juan Carlos Vergara Silva Director de Programa de la Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas





# Sala de Profesores

# Reconocimiento a los profesores innovadores con TIC

El 27 de julio, la Dirección de Docencia y el Centro de Tecnologías para la Academia realizaron un reconocimiento a los altos en el diagnóstico de Competencias en Informática Educativa y que resaltan como

Profesores Innovadores; es decir, aquellos que realizan un proceso de planeación que incluye seguimiento, retroalimentación profesores que obtuvieron los puntajes más y evaluación del proceso de enseñanza y aprendizaje, utilizando las Tecnologías de la Información y la Comunicación —TIC-

La actividad contó con la participación de los directores de unidades académicas y decanos, quienes fueron los encargados de premiar a sus respectivos colaboradores.

### **Profesores premiados:**

| Profesor                       | Unidad académica                               |
|--------------------------------|--|
| Angélica María Ospina Romero   | Facultad de Enfermería y Rehabilitación        |
| Felipe Cárdenas Támara         | Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas       |
| Víctor Manuel García Perdomo   | Facultad de Comunicación                       |
| Luzángela Aldana de Vega       | EICEA  |
| Elizabeth Cabra Rojas          | Facultad de Ingeniería                         |
| Francisco Lamus                | Facultad de Medicina                           |
| Diana Angélica Parra           | Departamento de Lenguas y Culturas Extranjeras |
| Liliana Marcela Cuesta Medina  |  |
| Claudia Patricia Álvarez Ayure |  |
| Claudia Lucía Acero Ríos       |  |

Conferencia:

### La Constitución de Cádiz y América: cuestiones y debates

La Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas invita a la conferencia "La Constitución de Cádiz y América: cuestiones y debates", a cargo del doctor Juan Bosco Amores Carredano, profesor titular de Historia de América en la Universidad del País Vasco (España).

#### Fecha:

miércoles 15 de agosto de 2012 Hora:

11:00 a. m. a 12:30 p. m.

### Lugar:

Vestíbulo Sur

Dirigida a: profesores de planta y cátedra (Plan de Formación de Profesores), y administrativos en los niveles: técnico, profesional, ejecutivo y directivo (Plan de Formación de Empleados Administrativos).

#### Informes e inscripciones:

Mabel Najar

mabel.najar@unisabana.edu.co Tel. 861 5555, Ext. 2805 / 2808







# Campus

# Salón de Clases Información para estudiantes

# La Facultad de Medicina inició el semestre con 108 estudiantes nuevos

La Facultad de Medicina recibió a su grupo de estudiantes de primer semestre en el Auditorio David Mejía Velilla. La jornada de inducción se realizó durante tres días, en los cuales los participantes tuvieron la oportunidad de conocer mucho más sobre su Universidad, reglamento y las instalaciones tanto del Campus como de la Clínica.

El rector, Obdulio Velásquez Posada, les dio la bienvenida a la que a partir de ese momento es su casa. Señaló el porqué la Universidad y la Facultad tienen la calidad académica y humana que respalda a los profesionales de la salud que se forjan en nuestras aulas, y recalcó una vez más que la Universidad de La Sabana no la hacen los edificios sino las personas.

Los estudiantes de primer semestre recibieron una charla dictada por la directora de estudiantes de la Facultad, profesora Lina María Acuña, la cual les permitió tener claridad en los derechos y deberes que, no solo como estudiantes sino como miembros de familia, deben adquirir y seguir a partir de este momento.

El último día, previo al almuerzo que habitualmente les brinda la Facultad al culminar el proceso de inducción, el grupo de profesores de la Facultad se presentó ante los estudiantes, quienes de la misma manera se presentaron ante la Facultad y ante sus compañeros.



Alumnos de primer semestre en su jornada de inducción.



## ¿Eres beneficiario del Crédito lcetex?

Si eres beneficiario del Crédito Icetex, la Coordinación de Financiación Universitaria te recuerda los requisitos para el proceso de renovación:

- No tener materias de semestres anteriores pendientes
- Promedio acumulado igual o mayor a 3,6
- Tener todas las notas registradas en el sistema
- Contar con estado Normal

La renovación del crédito con Icetex se llevará a cabo en diciembre.

**Mayor información:** Edificio O



# Nuevos estudiantes en la EICEA

Entusiasmados, los más de 300 nuevos estudiantes de la Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas — EICEA—, divididos en grupos de 15, participaron en la carrera de observación que culminó con premios para los ganadores y sobre todo con el aprendizaje y conocimiento de los principales lugares y aspectos de la Universidad.

Esta carrera hizo parte de la inducción desarrollada entre el miércoles 25 y el viernes 27 de julio. La jornada fue iniciada por el rector, Obdulio Velásquez Posada, y contó con la intervención del decano, Gustavo Ramírez Valderrama, los directores de programa y el Director de Estudiantes.

Asimismo, hubo diferentes sesiones donde se trataron temas como el estilo humano de la Universidad, su relación con el Opus Dei, una explicación del Reglamento de Estudiantes, de la Asesoría Académica, la Biblioteca y de los servicios que ofrece Bienestar Estudiantes. El evento culminó con la entrega de los horarios a los estudiantes

La Dirección de Bienestar ofreció un almuerzo en el que los estudiantes participaron en diversas actividades y tuvieron la oportunidad de conocer e inscribirse en los servicios de Bienestar.



El auditorio durante la jornada de inducción.



Durante una de las estaciones de la Carrera de Observación.



El grupo ganador de la Carrera de Observación recibe el premio entregado por los directores de Estudiantes y de Administración de Empresas, y por la estudiante coordinadora del grupo GESTA, Paula Botero.



"Fue una inducción distinta de todo lo que podía esperar, fue muy global, incluyendo el aspecto humano; la integración fue excelente y tuve oportunidad de conocer estudiantes de los demás programas".

Paolo Carreño Toro, estudiante de Economía y Finanzas Internacionales.

"La 'U' hizo un buen papel en la inducción, siempre mantuvo nuestra atención por medio de actividades; conocí gente de todas las ciudades y países, me gustó mucho que me dieron la confianza de poder contar con las personas de la Universidad en todo aspecto. Me gustó como habló el Rector y la carrera de observación me pareció excelente porque conocí toda la 'U' y ya sé dónde está cada sitio. Me enamoré de la 'U'".

Daniela Quirós González, estudiante de Administración de Negocios Internacionales.



# Profesor visitante extranjero en la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas

El doctor Alfredo Rodríguez Sedano, director del Doctorado en Educación de la Universidad de Navarra (España), visita la Universidad de La Sabana y desarrollará las siguientes actividades académicas dirigidas a los estudiantes de la Maestría en Dirección y Gestión de Instituciones Educativas, así como a los profesores y directivos de la Universidad, como parte de su Plan de Formación; y a directivos de colegios y universidades:

• Curso La institución educativa: del 14 al 17 de agosto de 3:00 p. m. a 7:30 p. m. y el sábado 18 de agosto de 8:00 a. m. a 12:30 p. m., en el Auditorio David Mejía Velilla.

La finalidad educativa se fundamenta en un concepto de persona, entendida esta como ser dual y como ser no idéntico. El quehacer de las instituciones desde el preescolar hasta el más alto grado en el nivel de postgrado tiene sentido cuando las acciones que desarrolla se orientan a ayudar a crecer no solo en lo manifestativo del ser humano (inteligencia, voluntad, afectividad, corporeidad) a través de los hábitos, sino también en su ser personal a través de la libre donación y destinación.

La libertad y el crecimiento son escenarios claves para entender el hecho educativo y la pertinencia de los dos tipos de crecimientos: el alguien de la persona, y por tanto su libertad íntima; y el algo de la persona, o su libertad manifestativa Ayudar a crecer al ser humano en los dos sentidos es el reto y la finalidad de las instituciones educativas que se fundamentan y caracterizan por un enfoque antropológico.

Este curso se orienta al conocimiento de los fundamentos antropológicos del propósito educativo; permite reflexionar y profundizar sobre las finalidades y los principios de la acción educativa, y ofrece la posibilidad de confrontar estos planteamientos con las finalidades que se les ha otorgado a las instituciones educativas en Colombia en los distintos niveles del sistema escolar, y en los que se concreta de diferente manera la misión encomendada.

 Conferencia Un proyecto curricular con valor agregado: viernes 17 de agosto en el Auditorio David Mejía Velilla de 3:00 p. m. a 5:00 p. m.

La sociedad global demanda jóvenes profesionales bien formados e íntegros. El futuro no es el lugar del miedo, sino de lo nuevo, y por lo tanto, de la contextualización renovada.

Ser capaz de otorgar y dar sentido; responder a las cuestiones ¿quién soy? y ¿qué soy? constituye hoy el mayor reto al que la educación debe dar respuesta. Ese reto es un valor agregado que marca la diferencia en un buen currículo.

Informes e inscripciones: Tel. 861 5555, Ext. 2103 - 2104 mdgie@unisabana.edu.co

Graduado de Ingeniería Informática y su trabajo en NextLab de MIT

Alumni
Sabana
Comunidad de Graduados

Camilo Salazar París, graduado de Ingeniería Informática, en el Campus del MIT.

Camilo Salazar Paris, graduado de Ingeniería Informática, como estudiante se destacó en la Facultad de Ingeniería por su participación en la carrera. Fue uno de los iniciadores de la idea del LUX —*Laboratory of User Experience*—, hizo parte del Programa Aprendamos a Trabajar —PAT—, trabajó en la Coordinación de Promoción de la carrera

y apoyó actividades como los talleres de "ser ingeniero informático por un día".

Durante su práctica profesional en el *NextLab*, el laboratorio de última generación que ofrece soluciones innovadoras a los retos globales de las empresas, a través del diseño de plataformas de tecnología móvil, del *Massachusetts Institute of Technology* —MIT—,

desarrolló una plataforma web que genera aplicaciones móviles, a través de una sencilla interfaz, sin necesidad de programar.

Gracias a su desempeño laboral durante la práctica, Jonathan Rotberg, director del *NextLab*, le propuso continuar en el equipo, esta vez a cargo del Proyecto de WAYRA (aceleradora e incubadora de empresas en Latinoamérica y Europa de la compañía de telecomunicaciones Telefónica). Este nuevo reto lo convirtió en el representante del MIT en Latinoamérica, con la misión de apoyar a los emprendedores interesados en el desarrollo de la tecnología móvil.

En enero de este año inició una gira por México, Perú, Venezuela, Brasil, Argentina, Chile y Colombia; gracias a la cual ha conocido instituciones y universidades del continente, y se ha reunido con los emprendedores participantes. Con la información recogida en sus viajes, volvió a Boston donde redactó el

reporte regional de la situación de emprendimiento.

Tras vivir esta experiencia y viendo esta gran oportunidad para impulsar el emprendimiento, decidió, junto con el director del *Next-Lab*, darle inicio a este programa desarrollado como un *Start Up*. Ellos esperan abrir su propia empresa para finales del año.

Camilo argumenta que la formación recibida en La Sabana, como ingeniero y sobre todo como persona, es su ganancia más grande. Además, la experiencia le ha demostrado cómo ha podido llegar ahí, como él lo explica: "el conocimiento no es lo más importante, lo que en realidad tienen en cuenta es el compromiso y entrega a la hora de desarrollar los proyectos".

El graduado considera que el apoyo de su Facultad le permitió participar en este proyecto, aunque al inicio lo veía solo como un sueño que hoy está en camino de volverse realidad.



\*Para aplicaciones a programas de inglés en el exterior la convocatoria está abierta todo el año y las fechas límite de aplicación están sujetas a los cronogramas del programa escogido.

# Campus

# Estudiante de Ingeniería obtiene tercer puesto en concurso de la Organización Mundial del Comercio



Al ser una competencia de índole académica, todos los concursantes deben postularse desde sus instituciones. Esta fue una oportunidad para que el nombre de la Universidad de La Sabana hiciera parte de un evento de talla mundial como el foro internacional de la OMC.

Alejandro se postuló en esta iniciativa porque cree que la voz de los jóvenes debe ser tenida en cuenta en este tipo de eventos y dicho escenario era el ideal, más si existía la oportunidad de ser publicado por una organización como la OMC.

Compitió con jóvenes de todo el mundo, donde los países ganadores fueron India, Brasil, México y Colombia, entre otros. La OMC publicará y certificará los ensayos para que cualquier persona interesada pueda consultarlos.

Finalmente, el estudiante, al conocer los resultados, dijo: "creo que el ensayo busca darle una importancia mayor al rol de las personas y sus necesidades dentro de cualquier proceso de comercio internacional como fundamento para el desarrollo, es quizás el resultado de una educación con principios humanos recibidos en la Universidad, algo distintivo de La Sabana que quise mantener y transmitir en el ensayo".

Las personas que deseen conocer la página donde están los ganadores junto con sus publicaciones pueden consultar el siguiente enlace: <a href="http://www.wto.org/english/news">http://www.wto.org/english/news</a> e/news12 e/ stud 01aug12 e.htm>

### La Biblioteca te acompaña en parciales



Se informa a toda la comunidad universitaria, en especial a sus estudiantes, que la Biblioteca Octavio Arizmendi Posada, prestará servicios ampliando su horario de atención en época de parciales. Adicionalmente, aquellos que lo necesiten, tendrán transporte disponible hasta las 8:20 p. m. ruta Portal Norte.

Las fechas programadas son del 13 de agosto al 4 de septiembre de 2012 en horario extendido:

Lunes a viernes 7:00 a. m. a 8:00 p. m.

horario habitual de 8:00 a.m. a 4:00 p.m.



ocasión los ensayos ganadores serán

Ginebra (Suiza).

publicados en el foro de la OMC en

Descuento especial por la compra de la Agenda Académica

Presentando este bono obtienes el

Válido del 13 al 21 de agosto

### **Convocatoria Grupo** Representativo de rock



La Jefatura de Desarrollo Cultural busca músicos para conformar un nuevo grupo de rock de la Universidad de La Sabana. La agrupación necesita bateristas, guitarristas, bajistas, teclistas y cantantes.

Solo se requieren ganas de participar y conocer tu instrumento.

Audiciones: jueves 16 de agosto Hora: 3:00 p. m. a 6:00 p. m. Lugar: Unidad Cultural y Deportiva -Sala 4

## **Agenda**

Lunes 13 de agosto 12:00 m. 'Karaoke en la U' Lugar: Casa de Desarrollo Cultural

Martes 14 de agosto 12:00 m. 'Karaoke en la U' Lugar: Casa de Desarrollo Cultural

Miércoles 15 de agosto 10:00 a.m. 'Karaoke en la U' Lugar: Casa de Desarrollo Cultural

> Jueves 16 de agosto 12:00 m. Jueves de Cuentería: 'Ese o ese, es otro cuento' Cuentero: Harry Marín Lugar: Arena Sabana

> > Viernes 17 de agosto

12:00 m. Viernes de Música en Vivo 'Camila Gutiérrez Acústico', ganadora del XXXII Festival de la Canción Ascun Lugar: detrás de la Unidad Cultural y Deportiva (al lado del Mesón de La

### Taller: Conéctate con la U

La Dirección Central de Estudiantes invita a todos los alumnos interesados en aprovechar los recursos y servicios que ofrece la Universidad para ser mejores estudiantes y obtener mayor rendimiento en su vida académica y personal, a participar del taller "Conéctate con la U", a cargo del jefe de Éxito Académico, el psicólogo Rodrigo Andrés Suárez.

Fecha: martes 14 de agosto Hora: de 10:00 a.m. a 11:00 a.m. Lugar: salón G-121

### Mayor información:

Equipo de Éxito Académico 313 463 4621 / 313 463 4624 martha.barrera1@unisabana.edu.co

### Ahora canchas de fútbol-tenis en el Campus

Gracias al apoyo del Fondo de estudiantes, fueron instaladas las canchas de fútbol-tenis entre los edificios F y H, al lado del campo de voleibol arena.

Los invitamos a hacer un uso responsable de este espacio.

### Mayor información:

Jorge Andrés Ruge Coordinador de Desarrollo Deportivo Tel. 861 5555, Ext. 1265

